

# Être Quelqu'un ?

Dans notre Barbarie Intégrale, toute Information et Instruction, toute activité Culturelle et de Loisirs, ne vise qu'à asphyxier et dévoyer l'Intelligence et le Sentiment.

Il ne faut donc pas s'étonner que le désir d'« être quelqu'un » soit d'une violence folle dans la Masse, et spécialement dans la Jeunesse.

Cet état de chose produit des effets les plus inattendus et lamentables. Nous en avons eu un triste avant-goût avec le GMAD, avec 69003 (“c'est nous la vraie Église”), avec AHER... ; et on n'a pas tout vu !

---

Voici qu'existe un noyau de Peuple. Des membres de la Masse ont la chance de le croiser sur leur chemin, et se mettent à l'œuvre. Quel bonheur de découvrir qu'on est capable de rédiger un tract ou d'animer une étude collective ! C'est une satisfaction libératrice et bien méritée de prendre sa revanche contre la Caste dominante et ses laquais.

N'empêche qu'au bout d'un moment, il faut s'être assuré qu'on a vraiment dépassé le règlement de compte personnel...

---

À quoi peut bien servir de mettre son nom au bas d'un texte ? Rien de plus qu'à prendre ses responsabilités, en cas de controverse ultérieure sur le contenu.

Pour être pleinement content de soi-même, ne suffit-il pas de se rendre compte qu'on est un peu pour quelque chose dans la levée d'une armée de militants, dont certains seront d'ailleurs probablement “meilleurs” que nous-mêmes ?

---